
Feira Agroindustrial: proposta é discutida na primeira 

reunião do ano 

 

 

  

A primeira reunião ordinária do ano, começou com a homenagem ao ex-vereador 

Francisco Corrêa do Carmo (o "Seu Chiquito Izidoro) que faleceu no último dia 22. De 

pé, à pedido da Presidente da Câmara Municipal de Viçosa, vereadora Cristina Fontes, 

vereadores e público presente fizeram um minuto de silêncio em memória do amigo. 

Na tribuna livre, representando a comunidade do bairro Nova Viçosa, Vitor Bebiano, 

falou da Reforma Agrária, de igualdade entre os cidadãos, e pediu maior 

comprometimento do poder público. 

Como convidado da reunião, a Casa recebeu o Engenheiro da Associação Comercial de 

Viçosa, Maurílio Silva Costa (foto), que apresentou aos vereadores a proposta da 

realização da Feira Agroindustrial em Viçosa.  

No Grande Expediente, o Projeto de Lei nº 087/2009, de autoria do Prefeito Municipal, 

que autoriza o Poder Executivo a indenizar proprietário de terreno desapropriado 

indiretamente foi aprovado em 1ª votação, e retorna na próxima semana.  

E o veto aposto pelo Prefeito Raimundo Nonato, ao Projeto de Lei nº 086/2009, que 

dispõe sobre denominação de via pública - Rua Luiz Antônio Vieira foi mantido. 

 


